

Oswaldo Guillén se perfila como manager de Venezuela en el Clásico Mundial de Béisbol



La Habana, 25 ene (AVNRHC) El venezolano Oswaldo Guillén es el manager preferido por los presidentes de las asociaciones regionales de béisbol en el país para dirigir a la selección nacional, en el Clásico Mundial a disputarse el próximo año.

Tras una consulta realizada por la Federación Venezolana de Béisbol (FVB) en Acarigua, estado Portuguesa, el ex campo corto se apuntó 24 votos. Henry Blanco, recién ganador del premio Manager del Año en la Liga Venezolana de Béisbol Profesional (Lvbp), obtuvo cinco papeletas, mientras que Luis Dorante (Cardenales de Lara), sacó cuatro.

"Creo que Oswaldo Guillén es el más indicado para dirigir a la selección nacional. Él posee mucha sabiduría y además es el único latino en coronarse en las Grandes Ligas como dirigente y eso no es cualquier cosa", comentó Oscar Izaguirre, presidente de la Asociación del Distrito Capital, citado en un boletín de prensa de la FVB.

Asimismo, el venezolano Miguel Cabrera fue seleccionado por los federativos para ser el capitán del equipo durante la competición que se realizará en marzo del 2017. El primera base ha sido el único

criollo que ha estado presente en las tres ediciones anteriores.

En la elección se impuso (con 14 votos) al actual campeón de la MLB, Salvador Pérez y al segunda base de los Astros de Houston, José Altuve, quienes recibieron seis y cuatro postulaciones respectivamente.

La elección final del manager y plantilla que representará a Venezuela en el mundial la realizará la FVB, tras reunirse con los directivos de la LVBP en los próximos días.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/82276-oswaldo-guillen-se-perfila-como-manager-de-venezuela-en-el-clasico-mundial-de-beisbol>



Radio Habana Cuba